
【傍聴用】

発言月日 順序

1 氣 田 量 子

2 櫻 田 百合子

3 久 慈 年 和

4 江 渡 信 貴

5 舛 甚 英 文

6 竹 島 勝 昭

7 堰野端 展 雄

8 畑 山 親 弘

9 斉 藤 重 美

10 山 端 博

11 石 橋 義 雄

12 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

１２月８日(金）

１２月７日(木）



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ３
一問
一答 氣　田　量　子 1. 道路異状通報につ (1) 通報があった際の対応について

いて (2) 通報手段として、スマートフォンや携帯電話のアプリ

やメールを導入することについて

2. 教育行政について (1) 小中学校における教職員の働き方改革について

(2) 発達障害児への対応について

3. ＡＥＤの設置拡充 (1) 小中学校体育館への設置拡充について

について (2) 町内会の集会施設への設置補助について

4. 病児・病後児保育 (1) 十和田ファミリーサポートセンター事業の送迎サービ

への支援について スの利用状況について

２ １
一問
一答 櫻　田　百合子 1. 子供の発達障害へ (1) 三本木小学校特別支援教育センターの現状と課題につ

の対応について いて

(2) 就学時における発達障害の診断について

(3) 親の心を支える取り組みについて

３ ５
一問
一答 久　慈　年　和 1. 農林行政について (1) 鳥獣被害防止計画について

(2) 民有林の地籍調査及び所有者不明山林の実態について

(3) ナラ枯れの被害に対する市の認識と対策について

2. 市民図書館につい (1) 冬期間の駐車場の確保について

て

3. 使用済み小型家電 (1) 回収事業の状況について

のリサイクルにつ

いて

4. 新庁舎建設につい (1) 使用資材の安全性について

て

４ ６
一問
一答 江　渡　信　貴 1. マンホールふたに (1) 交換頻度や費用等について問う。

ついて (2) デザインマンホールふたをふやす予定があるかについ

て問う。

2. ふるさと納税につ (1) 寄附件数・金額等について問う。

いて (2) 本年４月に総務省より出された返礼品の取り扱い等に

関する通知を受けての周知方法はどう行ったのか問う。

(3) 返礼品の種類をふやす考えがあるかについて問う。

(4) 企業版ふるさと納税の現状と今後の働きかけはどうし

ていくのかについて問う。

(5) ふるさと納税の使い道の周知方法について問う。

(6) ふるさと納税を活用した起業支援及び移住・定住の推

進について問う。

平成２９年第４回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表
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５ ８
一問
一答 舛 甚 英 文 1. 一般行政について (1) 窓口業務の外部委託について問う。

(2) 三本木農業高校の校名が変わるかもしれないことに対

する市としての考えを問う。

2. 文化財保護行政に (1) 市史編さん室の設置について問う。

ついて (2) 古文書解読者の養成について問う。

(3) 仮称「十和田歴史館」の運営主体は、教育委員会が担

うべきではないか。

3. 教育行政について (1) 小中学校に教職員用のタイムカードを設置することに

ついて問う。

(2) 中学校の部活動を社会体育として位置づけられないか

問う。

６ ２０
一問
一答 竹　島　勝　昭 1. 水道事業に携わる (1) 職員数の10年間の推移について（事務職、技術職ごと）

職員の人材育成に (2) 技術職員の人事異動の周期はどのくらいか。

ついて (3) 技術職員の配置先の考え方は。

(4) 人材育成はどのように行われているか。

(5) 水道技術管理者の配置状況は。

2. 奥入瀬渓流エコロ (1) 今年度の実施内容について

ードフェスタにつ (2) 今年度の実績と効果について

いて (3) 課題と思われる事項について

3. 発達障害の児童生 (1) 発達障害の概要と現在の対象者数について

徒への対応につい (2) 特別支援教育支援員の役割と配置状況について

て

７ ９
一問
一答 堰野端　展　雄 1. 一般行政について (1) 障害者の法定雇用率引き上げについて

①市役所の現状と今後の取り組みについて

(2) 災害対応型自動販売機の設置協定を結ぶことについて

(3) ドローンによる災害対策活動に対する協定を結ぶこと

について

2. 道路行政について (1) 学校付近をゾーン30にすることについて

3. 住宅行政について (1) 改正住宅セーフティネット法による当市の取り組みに

ついて

4. 福祉行政について (1) 介護状態改善自治体を優遇する制度について

(2) 高齢者のごみ出しの現状と対策について

８ １６
一問
一答 畑　山　親　弘 1. 来年度の市政の重 (1) 平成30年度の市政の重点課題についてお示しください。

点課題について

2. 市農業の将来展望 (1) 大規模農業経営体、一般農業者の現状について

について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨



№3  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

８ １６
一問
一答 畑　山　親　弘 2. 市農業の将来展望 (2) コメの生産調整の廃止について

について ①生産調整の配分と交付金制度も廃止され、これにか

わる割り当てがなされると聞いているが、その内容は。

②過剰作付や価格下落など不安が残るがどのように考

えているのか。

(3) 食と農の推進条例に基づいた新たな推進事項について

3. 働き方改革につい (1) 政府は平成29年３月28日働き方改革実行計画を明示し

て たが、これらの所見について伺いたい。

(2) 県内の一人当たり市町村民所得の実態と当市との比較

について

(3) 市の指定管理施設等で働く従業員の賃金・労働条件の

実態について

９ ４
一問
一答 斉　藤　重　美 1. 中山間地域総合整 (1) これまでの実績について

備事業について (2) 今後の計画対応について

2. 農業用機械等導入 (1) 市の主要品目対応機種について

支援事業について (2) 事業対象価格について

１０ ２
一問
一答 山　端　　　博 1. 移住政策について (1) 各支援事業の成果について

(2) 農畜産創業につながる可能性について

１１ １２
一問
一答 石　橋　義　雄 1. 道路行政について (1) 地域高規格道路整備における今後の展望について問う。

(2) 大学通りしらかば団地線の拡幅工事の状況について問

う。

(3) 各種道路に見られる危険樹木解消について問う。

2. 観光行政について (1) 観光案内等を行う「地域観光コンシェルジュ」の養成

について問う。

(2) 雨天時における十和田湖周辺の観光コースについて問

う。

(3) インバウンド対策としての宿泊施設の充実について問

う。

3. 福祉行政について (1) 少子化に対する市独自の政策について問う。

4. 環境行政について (1) 市内各所に存在する名水に市独自の基準を作る考えは

ないか問う。

5. 一般行政について (1) 市の将来人口推計について問う。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１２ １９
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 農業行政について (1) 減反廃止に伴う「とも補償」について

(2) 食肉センターについて

2. 土木行政について (1) 北園小学校北側地区の道路について

3. 国有地の払い下げ (1) 中央公園等各施設の活用について

について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


